

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

27 de marzo de 2024

Región Mesoamérica



Nicaragua

Nicaragua obtuvo su independencia de España en septiembre de 1821 y ha sido una república independiente desde 1838. Sin embargo, su historia más reciente ha estado marcada por dictaduras y guerras civiles, y por cambios políticos de derecha e izquierda, lo que ha convertido a Nicaragua en una de las naciones más pobres de América Latina. Esto ha creado una diáspora de nicaragüenses en otros países que buscan cierta estabilidad. Costa Rica es el país al que emigra el mayor número de trabajadores nicaragüenses, siendo la cosecha de plátano y café lo que atrae a la mayoría de los migrantes estacionales. Nicaragua se ha esforzado por avanzar en la eliminación de la trata de personas, pero los bajos ingresos y la migración estacional de adultos para trabajar fuera del país han dejado a los jóvenes vulnerables a la trata sexual y laboral. La Iglesia del Nazareno estableció su obra en Nicaragua en 1937. Durante más de ochenta años la Iglesia del Nazareno en Nicaragua ha estado tocando muchas vidas con el mensaje de resurrección de Jesús, quien da vida y esperanza.



15,941 miembros



205 iglesias oficialmente organizadas, 16 iglesias por organizar



89 ministros licenciados y 115 ministros ordenados en 4 distritos

ORACIONES



- Oremos por los pastores jubilados, quienes han entregado su vida a la misión de la Iglesia del Nazareno, y algunos de los cuales tienen una salud muy precaria.
- Oremos por un nuevo compromiso de las próximas generaciones con la misión de Dios.
- Oremos para que Dios llame y envíe trabajadores a Su campo de cosecha en Nicaragua.

ALABANZAS



- Alabemos a Dios porque ha abierto puertas para predicar su palabra en lugares donde pensábamos que no sería posible.
- Alabemos a Dios por los siervos que tomaron la cruz y lo siguieron para llevar Su palabra a zonas que enfrentan situaciones difíciles.



La Iglesia del Nazareno en Nicaragua ha buscado estudiar y replicar la vida y el ministerio de Jesús. Esto significa el trabajo conjunto de todos los ministerios de manera integrada, esforzándose por traer unidad a las iglesias, así como un entendimiento compartido de que todas las edades son importantes para Dios.

"No hay iglesia viva sin niños, no hay iglesia activa sin jóvenes, y no hay una historia de la iglesia sin adultos, por eso todos nos integramos como un solo cuerpo para ser la Iglesia a la que Dios nos ha llamado", (Rev. María Antonia Ponce de Picado, superintendente del Distrito Central de Nicaragua).



Los recursos financieros siempre han sido una limitante para llevar a cabo la misión aquí, pero Dios ha dado a Su pueblo un espíritu de alegre valentía, una pasión por aquellos que están perdidos y un profundo deseo de ver Su Reino extendido por toda la nación. Los líderes distritales y los pastores locales tienen la creatividad para encontrar formas de llegar a más personas en zonas remotas a través de ministerios integrados, y Dios está tocando muchas vidas a través de transformar corazones. La gente conoce a Jesús y Su mensaje de amor abre puertas para la evangelización y el compromiso compasivo con muchos que viven con poco, que caminan grandes distancias para tener agua y que no tienen electricidad. Ayudar con comida y ropa es una muestra del amor de Cristo, y los que viven en estas zonas remotas vienen a adorar a Dios en "enramadas" (chozas cubiertas de ramas). La simplicidad no es un impedimento para mostrar fe y adorar.



Cada generación está aprendiendo que hacer obra como un solo equipo les permite llegar a más personas con un solo mensaje misionero: Dios es uno con el Hijo y el Espíritu Santo. Este es el modelo que Jesús nos enseñó y el que estamos replicando en nuestra obra de ministerios integrados.

La Iglesia del Nazareno de Nicaragua celebra la herencia misionera que vivieron y enseñaron sus antepasados. Esa misión desafía a las iglesias de hoy a avanzar y salir, llevando el mensaje de santidad a todas las generaciones.

.....

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región Mesoamérica?

Haga clic [aquí](#) para más información.

.....

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.

Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).

.....



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

